

# Rencontre avec Proludic et La Chaîne de l'Espoir

Mercredi 11 février 2026 - 18h45

Salle Lilas de Val-ès-Fleurs à Vouvray



Quand territoire, entreprise et médecins s'engagent pour sauver des enfants.

Venez découvrir les actions, les actualités et les besoins de La Chaîne de l'Espoir ainsi que l'engagement de Proludic en qualité de mécène.



## UNE RENCONTRE ANIMÉE PAR :



- **Dr Paul Neville**, Chirurgien cardiaque à l'hôpital Clocheville de Tours
- **Marie-Christine Guillonneau**, Coordinatrice des familles d'accueil à Tours
- **Stéphane Miret**, Directeur du Développement et de la Communication de La Chaîne de l'Espoir
- **Yann Poulmarc'h**, Responsable de l'antenne de Tours de La Chaîne de l'Espoir
- **Philippe Le Poupon**, Vice-Président de Proludic

Et en présence de **Brigitte Pineau**, Maire de Vouvray

Réunion d'information ouverte à toutes et tous,  
suivie d'un temps de partage autour d'un verre de l'amitié.

